



Casa abierta al tiempo

UNIVERSIDAD AUTONOMA METROPOLITANA-IZTAPALAPA

EN LA DIRECCION DE LA DIVISION DE CIENCIAS BASICAS E INGENIERIA, SIENDO LAS 10.20 HRS. DEL DIA 9 DE ABRIL DE 1984, DIO PRINCIPIO LA SESION NO. 96 DE CONSEJO DIVISIONAL.

- 1.- Se pasó Lista de Asistencia.- Hubo quórum. Los Consejeros ausentes fueron el M. en C. Jorge Sánchez, el Dr. Jorge García y los Sres. Arturo Rojo Domínguez, Rubén Memije y Eduardo González.
- 2.- Se aprobó el Orden del Día.
- 3.- Se modificó el Acta de la Sesión No. 95. A solicitud del M. en C. Raúl Placencia se aclaró que únicamente en los incisos b) y c) del Punto No. 7 faltaban los objetivos y contenidos sintéticos. Después de esta modificación, se aprobó el Acta de la Sesión No. 95.
- 4.- Se aprobó el Informe de la Comisión Electoral de los candidatos electos para el Consejo Divisional, siendo los siguientes:

REPRESENTACION ACADEMICA

Fís. Olegario Alarcón
Fís. Enrique Díaz Suplente
Depto. de Física

Dr. Felipe López I.
Ing. Tristán Esparza Suplente
Depto. de Ingeniería de
Procesos e Hidráulica.

Ing. Joaquín Aspiroz
Ing. Oscar J. Hernández Suplente
Depto. de Ingeniería
Eléctrica.

Mat. Patricia Spíndola
Mat. Blanca Rosa Pérez Suplente
Depto. de Matemáticas.

Dr. Mario Aparicio Razo
Quím. Rubén Ornelas Suplente
Depto. de Química

Patricia Spíndola



Casa abierta al tiempo

UNIVERSIDAD AUTONOMA METROPOLITANA-IZTAPALAPA

REPRESENTACION ESTUDIANTIL

- a) Sr. Alfredo Maya García de la Cadena
Sr. Jorge Raúl Viveros Suplente
Lic. y Maestría en Física y Química.
- b) Sr. Juan Jorge Parra Tello
Srita. Patricia Juárez Badillo Suplente
Lic. en Computación.
- c) Sr. Juan Manuel Zamora Mata
Sr. Alejandro Guzmán Suplente
Lic. Ing. Hidrológica
Lic. Ing. en Energía
Lic. y Maestría en Ing. Química.
- d) Sr. José María Campaña Valenzuela
Sr. César Contreras Piedra Gil
Lic. y Maestría en Matemáticas.
- e) Sr. Hugo A. Hernández Córdoba
Srita. Martha Ortíz Suplente
Lic. y Maestría Ing. Biomédica
Lic. Ing. Electrónica.

El Dr. Fernando del Río comentó que sería conveniente que para la próxima elección de Consejeros Divisionales se hiciera la adscripción de los alumnos de Doctorado.

El Dr. Fernando del Río agradeció a nombre del Consejo Divisional la colaboración de los miembros de éste, y al mismo tiempo dió la bienvenida a los nuevos Consejeros Divisionales.

El Presidente del Consejo Divisional de C.B.I., después de preguntar si no había otro asunto a tratar y contestándosele negativamente, levantó la Sesión No. 96 a las 10.30 hrs.

Patricia Juárez